

Mad Devils – ein junger Eishockeyclub am Entstehen...

Wer sind die Mad Devils?

Am 11. Juli 2003 wurde ein neuer Eishockeyverein ins Leben gerufen. Die Gründungsmitglieder Frank Bütschi, Ruedi Waser, Alex Affolter und Ali Kalay konnten ihre Idee realisieren und in die Tat umsetzen. Aus einer Idee und den Spielen, die wir mit Pilatusmitarbeitern durchgeführt hatten, ist dieser Club entstanden. Die Mad Devils, mit Vereinsitz in Stans, konnten mit der Saison 2003/04 ihre ersten Matches bestreiten. Die Mad Devils verstehen sich als Plauschmannschaft, welche Spass am Spiel hat und in der Innerschweiz ihre Wurzeln hat. Das Team setzt sich bis anhin nicht aus Ehemaligen- oder Lizenzspielern zusammen, sondern aus Anfängern und Fortgeschrittenen. Die Mad Devils – eine Mannschaft mit vielen Nationalitäten: Kanada, Deutschland, England, Italien, Schweiz und der Türkei.

Philosophie

Eigentlich ist es bei uns wie bei jedem Sportverein. Wir spielen um zu gewinnen. Doch wenn wir ehrlich sind, ist unsere Freundschaft das Wichtigste – gut... «das Eishockey ist nur die wichtigste Nebensache der Welt». Wir möchten unsere Ziele immer als Team erreichen. Das soll heissen, dass wir versuchen, mit allen Spielern, ob gut oder etwas weniger gewandt, das jeweilige Spiel zu gewinnen. Das gelingt uns natürlich nicht immer. Aber wir gehen jeweils mit einem tollen Teamgeist, Ehrgeiz und voller Energie ans Werk und versuchen auch bei Rückstand unsere Kräfte zu mobilisieren. Doch nach dem Spiel sind wir entweder faire Verlierer oder faire Sieger. Was gibt es besseres, als anschliessend in einer gemütlichen Runde das Spiel Revue passieren zu lassen und über verpasste und verwertete Torchancen zu diskutieren.

Sponsoren

Dank Sponsoren konnten wir uns ein schönes Match-Dress beschaffen. Speziell sind wir über das Engagement von Pilatus glücklich. Als Mitarbeiter die eigene Firma als Sponsor zu wissen, ist ein schönes Gefühl – es zeigt die Ver-



PC-12 Rundflug ins Wallis, zum 1. Jubiläum und der GV der Mad Devils.

bundenheit des Arbeitgebers. Natürlich konnten wir auch ein paar weitere Unternehmen von unserem Konzept überzeugen. Ein Herzliches Dankeschön der Firma Pilatus und allen weiteren Sponsoren.

Training und Spiele

Mit der Saison 2004/05 gehen wir nun bereits in das zweite Jahr. Für den kommenden Winter haben wir vier Trainingseinheiten zu Beginn in Österreich und acht weitere Einheiten während der Saison geplant. Zudem kommen je

drei Heim- und Auswärtsspiele hinzu. Wie bereits im letzten Winter, gilt als eines der Highlights das Spiel gegen das DJ Bobo Team. Aber auch Teams in unserer Reichweite wie der SC Wolhusen und die Villiage Devils aus Reinach dürfen wir begrüßen. Der Hockeysport ist ein intensiver Sport, der nicht nur hart und schnell ist, sondern auch ziemlich an die physische und psychische Substanz geht.

Schaut doch mal rein!

(www.mad-devils.ch)

Auch die Website der Mad Devils ist bereits aufgeschaltet! Wir wollen immer up to date sein und unsere Mitglieder, Freunde, Sponsoren und Gönner zu jedem Zeitpunkt über das Neueste informieren.

Wir freuen uns, den einen oder anderen Pilatus Mitarbeiter an einem unserer Spiele begrüßen zu dürfen. Es lohnt sich ganz bestimmt, mal rein zu schauen!

Frank Bütschi, EXD

